
                

  

２月１５日（火）の音楽の授業で箏の演奏を体験しました。高橋萩寿々先生を講師として

お招きし、箏の演奏法だけでなく、日本文化についての理解を深めることができました。「さ

くらさくら」を演奏したのですが、初めてとは思えないほど上手に演奏できていたと感じま

したし、真剣な中にも楽しんでいる様子が見られました。このように日本の伝統的な楽器に

触れる機会はめったにありません。大変貴重な体験ですので、来週の２時間目の授業も、楽

しんでやってほしいと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 ２月１６日（水）に第２回生徒総会を行いました。５月の第１回生徒総会は、今年度の生

徒会本部、専門委員会、部活動の目標や活動計画について、全校生徒が理解する機会でした。

今回は、１年間の活動の成果や課題を明らかにし、次年度へ生かすためのものです。１年生

の子どもたちは、１年間を通して、生徒会活動の仕事の内容についての理解を深めたことと

思います。日頃の活動の様子からは、責任をもって仕事をしている姿が見られ、頼もしく感

じています。教頭先生からの講評では、「この会のために多くの人が関わり、しっかりと準

備してきたから実施できたこと」「３年生の質問や提案には１，２年生に対する期待が込め

られていること」「生徒会の会員は生徒全員であること」についてお話がありました。生徒

会活動は、先生方の指導を受けながら、進んで活動し、よく考え、実行し、学校生活をより

よくするものであり、ひとりひとりの成長につながるものです。目的をしっかりと理解し、

今年度の課題を解決できるよう、次年度の活動につなげてほしいと思います。 

 

202２年２月１８日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第１学年だより 

Ｎｏ．４１ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 箏を演奏するのは今回初めてでした。難しく

てなかなか音が出なかったです。あとは、正座

がきつかったです。 

 関根 侑弥くん 

 箏の授業では、普段の授業で聴くような楽器

とは違う日本独特の響きを味わうことができて

楽しかったです。また、礼儀や作法など、日本

の文化を学ぶことができてよかったです。 

 齋藤 遥さん 

みんな上手に弾いていてびっくり！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日、第３学期授

業参観および学年

懇談会の開催の中

止についてお知ら

せしましたが、学年懇談会の資料を、本日、

お子さんを通じて配付いたしましたので、

ご覧ください。 
特に、修学旅行の積み立てプラン「トラベ

ルＱ」については熟読していただき、２５日
（金）までにＷｅｂ上からお申込みいただ
くようお願いいたします。Ｗｅｂ環境等に
より登録が困難な場合には、従来の申込用
紙（紙）で対応させていただきますので、学
級担任にお申し出ください。また、不明な点
があれば学校にご連絡ください。 

 
 

 

２月２１日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

２月２２日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火４  

４ 火６  

５ 火５  

６ 火３  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

２月２３日（水） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

２月２４日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 卒練  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

２月２５日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

・卒業式全体練習① 

・SSW来校 

・完全下校１７：１５ 

・完全下校１６：４５ 

・天皇誕生日 🏁 

 今回の生徒総会では、専門委員会への質問

などを聞き、「たしかにそこをもっとよくで

きる」と思うことがありました。自分の所属

委員会への質問や提案をいかして仕事をして

きたいと思います。 

 目黒 怜大くん 

 学校生活をよりよいものにするためには、

意見を出したり、現在行っている活動の必要

性やより効果のある方法について考えたりす

ることが大切だと思いました。 

 髙橋 理那さん 

生徒会役員の児島祐瑞希くん、齋藤心晴

さんとも堂々とした態度でした。議長は、

野村鴻志くんが務めました。 

・式歌練習（昼休み） 

・箏授業 

・SC来校 

・完全下校１７：１５ 

・式歌練習（昼休み） 

・生徒会専門委員会 

・下校目安１６：１０ 



 


